

*Hohenthann.* Nach langer Corona-Pause versammelte sich die KLJB Hohenthann im Hohenthanner Brauereigasthof zur diesjährigen Hauptversammlung.

Zu Beginn der Versammlung stellte die Vorstandschaft ihren Tätigkeitsbericht vor. Im Anschluss daran präsentierten die Kassiere ihren Kassenbericht, den die Kassenprüfer bestätigten. Worauf die Kassiere und die gesamte Vorstandschaft einstimmig von allen Anwesenden entlastet wurden.

Darauf folgten die Neuwahlen, bei denen Magdalena Vilser zur 1. weiblichen Vorsitzenden und Marvin Theis zum 1. männlichen Vorstand gewählt wurden. Die Mitglieder wählten als Vertreter der Vorstände Nina Gschwendner und Simon Wieser. Das Amt des ersten Kassiers übernimmt zukünftig Thomas Huf mit Elias Prosch als seinen Stellvertreter. Zur ersten Schriftführerin wurde Franziska Högl gewählt, die durch Celina Zenger als zweite Schriftführerin unterstützt wird. Die Ämter der drei Beisitzer belegen Amelie Wieser, Jonas Müller und Johannes Huber. Als geistlicher Beirat steht der Landjugend Gemeindereferent Michael Hirsch zur Seite.

Die neue Vorstandschaft bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen der Mitglieder und freut sich auf die kommenden zwei Landjugendjahre.

